

16.08.2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,  
liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,  
liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

ich hoffe Sie/ ihr hatten /hattet erholsame Ferien und konnten/ konntet Kraft tanken für den nächsten Abschnitt am Arbeitsplatz oder in der Schule.

Wir starten am Donnerstag, den 25.08. und das Kultusministerium hat für die ersten 5 Tage (Donnerstag, den 25.08. bis Mittwoch, den 31.08.) freiwillige Tests vorgesehen. Ich kann mich dieser Empfehlung nur anschließen, da die Infektionslage weiterhin ernst zu nehmen ist. Man erlebt das derzeit grassierende Virus als sehr ansteckend, sodass unser Schutz die Tests und auch die Masken sind. Beides ist freiwillig. Sollten Masken benötigt werden, so können wir auch diese zur Verfügung stellen.

In den Wochen nach dem 31.08. stellen wir dann 2 Tests pro Schüler\*in zur Verfügung. Ich gehe davon aus, dass die meisten Schüler\*innen vor den Ferien von ihren Klassenlehrer\*innen zumindest für den ersten Schultag einen Test erhalten haben. Sollte das nicht der Fall sein, so könnt ihr euch, liebe Schüler\*innen, am 25.08. vor Unterrichtsbeginn in der Schule freiwillig testen und erhaltet dann den Test dafür. Nähere Einzelheiten dazu erfahrt ihr von euren Klassenlehrer\*innen in der nächsten Woche. In den Anhängen leite ich die Ministerbriefe an Sie/euch weiter mit der Bitte um Kenntnisnahme.

Ich wünsche nun allen noch schöne Restferien und verbleibe mit herzlichen Grüßen

Petra Dröge